

UNIVERSIDAD DEL TOLIMA
FACULTAD DE CIENCIAS Y EDUCACIÓN
IDEAD BOGOTÁ – EDUCACIÓN

NOMBRE: Diego Fernando Valdez Caro

CÓDIGO: 084651422013

DIDÁCTICA DE LAS CIENCIAS II

TÍTULO DE LA LECTURA RESEÑADA: Pedagogía Waldorf una educación basada en el ser Humano.

1. RESUMEN

este video nos habla de la pedagogía de Waldorf ,y del significado realmente de la palabra pedagogía , lo que es en estos tiempos ,nos habla de cómo se puede expresar o hablar sobre ella donde nos dice que el ser humano no es tenido en cuenta y en especial en el mundo educativo ,es donde parecen los conocimientos , aparecen los objetivos con respecto a lo sociedad , solo se oyen las leyes educativas , llega la ley vert donde hace desaparecer la música en la escuela que es una buena herramienta para el aprendizaje , se pierde la filosofía y las alengua antiguas , aval donde a la edad de 7 los niños no sabe ni leer ni escribir es un fracasado , desde esa edad empiezan a limitar a los niños en su aprendizaje, es en ese momento donde las pruebas llegan para medir el aprendizaje de cada niño. Para la educación la está orientada para lo que hoy necesitamos y no para el futuro. la teoría waldorf aborda ala pedagogía para que sea lo que necesita en ese momento, esta ´pedagogía inicia en 1919, no es novedosa ni experimental en Alemania se inició la escuela de waldorf con una petición de padres ,la educación en esa época era totalmente diferente ,separaban los niños ,por sexos en las escuelas , pero en la escuela saldar se mezclaron los niños y niñas en el mismo salón ,nos aval que los niños pueden tener dificultades en cualquier de los sistemas que existen. En la escuela waldorf la educación empieza después de los 7 años, antes ellos aprenden por medio de la imitación de sus padre y de sus hermanos mayores mirando sus actividades , en el periodo infancia en la escuela waldorf los niños no tienes fichas. En esta escuela de la pedagogía para ellos los niños de 0 -7 años aprenden por medio de la imitación y su experimentación en sus casas o en la escuela , de 7 -14 el tutor en la mañana trabaja las materias más importantes por 2 horas durante un periodo de 3 o 4 semanas para que así el niño tenga un aprendizaje y memorice lo enseñado , es una escuela donde llaman la atención de los niños y el interés por leer dándoles lecturas sobre leyendas mediterráneas, nos dice que el idioma es social ,este tipo de educación es bueno, en parte que deja que el niño experimete su aprendizaje y su desarrollo por medio de la exploracion y experiencias vividas a diario en la primera infancia.